



¡ Proletarios de todos los países, uníos!

**HACER LA REVOLUCIÓN
ES LA TAREA DE LOS PUEBLOS DEL MUNDO**

**Comité Central
Partido Comunista del Perú
Octubre 2022**



HACER LA REVOLUCIÓN ES LA TAREA DE LOS PUEBLOS DEL MUNDO

En el 94 aniversario del Partido Comunista del Perú nos reafirmamos con renovado optimismo proletario en seguir el luminoso ejemplo de nuestro maestro y guía, el Presidente Gonzalo, gran marxista-leninista-maoísta, el más grande revolucionario de la historia peruana.

A un año de su paso a la inmortalidad, nuestro Partido armado con el pensamiento gonzalo sale una vez más en defensa de la revolución proletaria combatiendo la vil campaña anticomunista de la reacción mundial y de sus secuaces en nuestro país.

- I. La actual crisis del sistema capitalista vuelve a poner a la orden del día, como Marx previera, la necesidad de la revolución socialista como único camino para emancipar a la clase obrera y a la humanidad, y la necesidad del Partido Comunista como vanguardia proletaria consciente para dirigir al pueblo en ese camino.

En el Manifiesto del Partido Comunista, Marx nos enseñó:

Los comunistas consideran indigno ocultar sus ideas y propósitos. Proclaman abiertamente que sus objetivos solo

pueden ser alcanzados derrocando por la violencia todo el orden social existente. Que las clases dominantes tiemblen ante una revolución comunista. Los proletarios no tienen nada que perder en ella más que sus cadenas. Tienen, en cambio, un mundo que ganar. ¡PROLETARIOS DE TODOS LOS PAISES, UNÍOS!

En estos principios marxistas los comunistas de ayer, hoy y mañana nos reafirmamos y reafirmaremos siempre.

II. En octubre recordamos dos gigantescos hitos de la historia de la humanidad.

En 1917, bajo la dirección de Lenin, triunfó en Rusia la Gran Revolución Socialista de Octubre iniciando una nueva era en la historia, la era de la revolución proletaria mundial. El anhelado socialismo empezó a construirse en el país más grande del planeta.

En 1949, dirigida por el Presidente Mao Tsetung, triunfó la revolución de nueva democracia en China luego de 22 años de ardorosa guerra popular, se prosiguió sin interrupción la revolución socialista y luego se desarrolló la revolución cultural para garantizar la continuación de la revolución. El socialismo empezó a construirse en el país más poblado de la Tierra.

Un poderoso campo socialista que abarcó a la tercera parte de la humanidad fue transformando países atrasados en na-

ciones prósperas, socializando los medios de producción, liberando las fuerzas productivas, planificando la economía, mejorando la vida de las amplias masas populares, poniendo la ciencia al servicio del pueblo, plasmando una cultura y arte proletarios, aplicando democracia para el pueblo y dictadura contra sus enemigos, organizando soviets, comunas populares y comités revolucionarios, todo lo que demostró que el socialismo no era utopía, sino una grandiosa realidad transformadora en beneficio de las masas trabajadoras.

Esa gran etapa de la revolución proletaria mundial nos dio el marxismo-leninismo-maoísmo, principalmente maoísmo, que sigue plenamente vigente.

Y si la restauración capitalista —promovida y organizada por el imperialismo, el revisionismo y la reacción mundial— logró arrebatarnos temporalmente el poder a la clase obrera, esta volverá a conquistarlo siguiendo la ley del pueblo: luchar, fracasar, volver a luchar hasta la victoria final, porque el socialismo es lo nuevo y necesariamente se impondrá.

- III. Hace un año nos arrebataron la vida del querido y respetado Presidente Gonzalo. Los comunistas y revolucionarios del mundo condenamos la impunidad de su asesinato y mantenemos en alto sus invictas banderas. El Partido Comunista del Perú con firmeza inalterable se reafirma en aprender del

Presidente Gonzalo y encarnar el pensamiento gonzalo, nuestra arma ideológica estratégica, específica y principal.

Empuñando los grandes aportes de nuestro Presidente, enarbolamos el maoísmo como la nueva, tercera y superior etapa de la ideología del proletariado, pugnamos porque sea mando y guía de la revolución mundial, luchamos por la reagrupación de los partidos comunistas marxista-leninista-maoístas y proclamamos que hacer la revolución es la tarea de los pueblos del mundo.

Condenamos la cruzada anticomunista mundial promovida y financiada por el imperialismo, campaña siniestramente implementada por la Dircote, los servicios de inteligencia y la ultraderecha en el Perú, y salimos resueltamente en defensa del socialismo y el comunismo.

Marcamos a fuego el tráfico revisionista de quienes niegan el desarrollo del pensamiento gonzalo luego de su captura en 1992 y se atreven arteramente a usurpar el nombre del Partido que nuestro Presidente dirigió hasta su último aliento.

En la situación actual de crisis capitalista, con una aguda intensificación de las contradicciones interimperialistas que muestran la antesala de una tercera guerra mundial por un nuevo reparto del mundo, los pueblos debemos oponer la revolución proletaria a la guerra imperialista, preparar el desarrollo de la guerra popular para derrotar la guerra con-

trarrevolucionaria y, con la gran experiencia adquirida, volver a construir el socialismo, más vigoroso e invencible, rumbo a la sociedad sin clases, el futuro comunismo.

¡VIVA EL 94 ANIVERSARIO DEL
PARTIDO COMUNISTA DEL PERÚ!

¡VIVA EL SOCIALISMO,
FUTURO LUMINOSO DE LA HUMANIDAD!

¡OPONGAMOS LA REVOLUCIÓN A LA
GUERRA IMPERIALISTA DESARROLLANDO
LOS PARTIDOS COMUNISTAS
MARXISTA-LENINISTA-MAOÍSTAS!

¡HACER LA REVOLUCIÓN
ES LA TAREA DE LOS PUEBLOS DEL MUNDO!

¡GLORIA AL MARXISMO-LENINISMO-MAOÍSMO!

Octubre de 2022

Comité Central
Partido Comunista del Perú

